

群大附属幼稚園の 特徴

温かみのある木造園舎

季節を感じる園庭の自然環境

自園給食によるおやつや給食の提供

群馬大学や大学院との共同研究や
連携

附属小学校・附属中学校への進学

附属特別支援学校との交流

文部科学省告示「幼稚園教育要領」
に基づいた質の高い幼児教育の実践

教育実習を活用した幼児の人間関係
の拡大

子ども主体の遊びを中心とした保育

認知スキルと非認知スキルとを関連付ける保育を展開しています。

知識のもとは、感じることと気付くこと、

思考力のもとは、試し、工夫し、やり直すこと、

学びに向かう力は、好奇心と粘り強さと仲間による支えから育まれていきます。



群馬大学共同教育学部附属幼稚園で、 お子様の力を伸ばしてみませんか？



入園選考関係の詳細は、
こちらから

幼稚園説明会	令和3年6月26日(土)
願書配付	令和3年6月7日(月)～7月16日(金)
願書受付	令和3年7月19日(月)
入園選考	令和3年8月24日(火)・25日(水)・28日(土)

主な内容 >>>

子どもの様子は？

4歳年中からでも入園できる？

共働きだけど大丈夫？

P T A活動は？

子ども子育て支援制度を使える？



先輩保護者が疑問にお答えします

先輩保護者からの声



共働き世帯でも、幼稚園に入園できますか？

はい、大丈夫です。通園バスはないので保護者の送迎が必要ですが、ファミリーサポートセンターを利用して送迎をしてもらうこともあります。おじいちゃん、おばあちゃんが送迎している家庭もあります。

P T A活動はどうですか？

保護者の皆さんがとても協力的です。妊娠中の方や事情のある方などについても、いろいろと考慮してくれます。役員の方も先生方も、想像していたのよりずっと親切でした。役員などを引き受けると、友達もできるし、幼稚園のことも深く知ることができます。



附属幼稚園でのお子さんの様子は、どうですか？

幼稚園が大好きで、よく遊んでいるようです。迎えに行ったときは、いつも満足した笑顔です。

降園時に、担任の先生から遊びの様子などを聞き、安心しています。コロナ禍でも、分散で保育参観がありました。発表会のようなものは、オンラインでの配信があり、家族で見ただけでなく、祖父母にも見てもらうことができました。

4歳年中からでも入園できますか。途中入園だと友達ができるか心配です。

うちの子どもも4歳年中から入園しました。最初は、戸惑っていたようですが、今ではすっかり幼稚園が気に入り、朝の支度もスムーズです。園庭開放での様子を見ていても、友達と一緒に楽しく遊んでいます。子どもの適応力はすごいです。

幼稚園と併せてファミリーサポートセンターを利用した分も、無償化の対象となるのですか？

保育の必要性（共働き等）があり、新2号認定を受けると対象になります。ただし送迎のみの利用は対象外です。附属幼稚園には預かり保育はないですが、幼稚園以外で預かり保育を利用した場合は対象になります。

*新2号認定についての詳細は、幼稚園やお住まいの市町村にお問い合わせください。